

vom

8. Juli 2008

Innenminister überbringt Zuwendungsbescheid

Einheitliche digitale Alarmierung in Dessau-Roßlau steht

Einen Zuwendungsbescheid in Höhe von 10.000 Euro überbringt Sachsen-Anhalts Innenminister Holger Hövelmann am **Mittwoch**, den **9. Juli 2008**, der Stadt Dessau-Roßlau. Dazu begrüßt ihn Oberbürgermeister Klemens Koschig um **10.30 Uhr** in seinen Amtsräumen (Rathaus-Altbau, 1. Etage).

Das Geld wird benötigt, um digitale Funkmeldeempfänger, die schon vor der Städtefusion im Einsatz waren, mit den im letzten Jahr neu hinzu gekommenen Geräten kompatibel zu machen. Die Anschaffung digitaler Funkmeldeempfänger wird seitens des Landes Sachsen-Anhalt finanziell unterstützt. 2007 konnte so bereits ein Zuwendungsbescheid in Höhe von 54.100 Euro in Anspruch genommen werden. Mit dem städtischen Eigenanteil von 70.000 Euro waren dafür u. a. 150 solcher Geräte, des Weiteren vier digitale Alarmumsetzer und sieben Sirenensteuerungen angeschafft worden. Während im vergangenen Jahr die Förderhöhe seitens des Landes zwischen 50 und 80 Prozent differierte, entschloss man sich für 2008 zu einer hundertprozentigen Förderung.

Mit der Anschaffung der digitalen Alarmierungsgeräte wird im Zuge der Fusion eine einheitliche Alarmierung in der Doppelstadt Dessau-Roßlau gewährleistet.

